

# TERMINEMOS CON EL VIH



La pandemia por Covid-19 no ha hecho desaparecer otros problemas de salud como el VIH/SIDA. Para evitar los contagios, y poder erradicar esta enfermedad, son esenciales los cuidados preventivos.

## DERRIBEMOS MITOS:

- El VIH no se transmite por besos, abrazos o apretones de manos, y tampoco por objetos personales, agua o alimentos.
- El acceso temprano al tratamiento antirretrovírico (TAR) y el apoyo para continuar el tratamiento son cruciales para mejorar la salud de las personas con VIH, y para prevenir la transmisión del virus.
- Las personas que reciben este tratamiento, y han suprimido la carga vírica, no transmiten el VIH a sus parejas sexuales por lo que es fundamental el diagnóstico temprano.



**¡HACETE EL TEST!**